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あけましておめでとうございます。 

皆さまには健康で明るい年でありますよう、

心よりお祈りいたします。今年の 4 月には 12

日告示、17日投票で村議会議員選挙が行わ

れます。今号は、年頭に当たり石井氏本人の

決意と合わせて、村政アンケートで頂いた皆

様の声、中間集計の報告①、5つの目標につ

いて発表します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つらぬいた・住民が主人公 

わたくし石井としおは四年前の村議会議

員選挙で皆様のご支援をいただき議会に復

帰しました。この四年間、皆様とお約束した

「住民が主人公」の考え方で活動しました。

そして皆様の、健康とくらし、村の住みやす

さ、平和と安全、日々の幸せを願いながら議

会の内外で活動してきました。今後もこの信

念を忘れずに新たな四年をめざすことを約

束します。 

 

 

 

 

 

◆学校給食センターの建設に反対し自校給

食を維持◆3保育所統合に反対し認定こども

園一つを作らせていない◆災害時の福祉セ

ンターのフロを開放◆学校給食では成長ホ

ルモン入りの牛肉を中止◆エンデイングノー

トの作成など、多くの実績を作りました。 

石井は今後も頑張ります 

認定子ども園条例に「一人だけ反対だった、

なんで」と、あい市郎後援会 36号に書いてあり

ました。※石井通信 138号には反対した理由

を書き 1月 7日の議会でも反対討論していま

す。お調べください。 

石井としおは、今後も 3保育所統合(認定子

ども園)に反対し、村民すべてが利用できるデ

マンド乗り合いタクシーの導入や平和憲法を大

切にし、村民の暮らしに活かします。 

 長生村議会議員        

ホームページは「石井としお」で検索 

2022年 1月 139号 

石井としお後援会発行 

部内討議資料 

長生村七井土 1387-2 

電話 090-3094-0321 

 

石井としお 4年間の実績 

05年 4月 第 42号 

石井としお後援会 

長生村七井土 1387-

2 

 

05年 4月 第 42号 

石井としお後援会 

長生村七井土 1387-

2 

 

石井としお・プロフィール 

◆1950 年長生村で生まれ（71 歳） 

◆八積小・長生中学・茂原農業高校卒 

◆八積小学校 PTA 会長を経験 

◆東金電話局に入社(現在 NTT) 

◆2004 年村長選挙で当選、2 期 8 年、

市町村合併に反対し、長生村を残す 

◆全国首長 9 条の会会員 
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コロナ対策 

★PCR 検査の無料化が必要です。※石井と

しお通信 138号で報告。七井土のヤックス

で無料検査がはじまっています。 

★コロナ過で苦しむ村民に商品券や村独

自の給付金を出してほしい。 

子育て支援 

★3 つの保育所を廃止し、駅周辺に認定こ

ども園を作ると、送迎時間の問題がでてく

る。3地区の保育所を残してほしい。 

★保育所を統合することなどを聞くと、子

どものことを考えていないと思います。 

学校関係 

★給食センター方式に変えた茂原市では

子どもが「給食が冷たく美味しくない」家

に帰ると「お腹がすいた」と帰ってくる。 

★給食センター方式にすれば食中毒など

が発生した場合、小中校すべてが使えなく

なります。自校給食がすぐれています。 

★八積駅から国道 128号線までの通学路の

確保が必要です。 

老人福祉関係 

★高年齢になったので免許を返上した。買

い物が不便です。巡回バスを作ってほしい。 

★デマンド乗り合いタクシーを運行した

場合の運営と料金はどうなるのか。 

★高齢化で自治会員の確保が困難です。   

農業関係 

★米価の下落で農家は苦しんでいる。農地

の売却も購入してくれる方がいない。 

★農業は続けたいと思うが、農業を続ける

為の村の支援がほしい。 

★農薬の空中散布をやめてほしい。 

環境問題 

★ソーラーパネルが多すぎる。休耕地に設

置してほしい。 

★持ち主が不明な荒地では雑草などが生

い茂ってこまっている。 

★尼が台のクリニック近辺に押しボタン

式の信号機を設置してほしい。一松大根近

くの県道路も信号機設置をお願いします。 

八積駅周辺の問題 

★八積駅周辺に多くのお金をつぎこんで

いる。置き去りにされる一松地域です。 

★交流センターの建て方、使い方が不便。 

★駅南口のランドアバウト設置に伴う三

角の縁石は危険。南から駅に入る歩道設置 

★八積駅の跨線橋にエレベーター設置を。 

議会関係 

★村議会に女性議員を選出してほしい。近

隣の自治体で女性議員がいないのは長生

村だけです。村民大学を位置付けたい。 

★議会ネット中継の早期実施を願います。

村民が身近に議会のことを知られます。 

村政アンケートのお願いは年末までに 1500 配付。498 の回答を頂き、回収率は 33%

でした。ご協力ありがとうございました。今回は先着 250 名の方々の声を紹介します。

尚、要望などについては現地調査も必要となりますので、少し時間をください。 
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2021年 12月 31日現在、アンケートへの

ご協力は 498 人でした。今号は問いかけ 1

～4項目について報告します。5～8の問い

かけは次の石井としお通信で報告する予

定です。 

3 保育所廃止・認定こども園一つ 

 
自校給食廃止・センター給食 

 

 

学校給食無償化 

 

20億円の建設・八積駅橋上化 

 

2億円で跨線橋にエレベーター設置 

 

 

議会ネット中継の実施 

 

大きな問題は住民投票 

 

反対81%

賛成19%

反対75%

賛成25%

反対19%

賛成81%

賛成12%

反対88%

賛成 63% 

 反対 37% 

反対 13% 

賛成 87% 

賛成 95% 

反対 5% 

アンケート 498人の中間集計① 

※ 回 答

410 

2018.3 は 

反対 80% 

ほぼ同じ

でした。 

※ 回 答

420 

2018.3は 

反対 89% 

続いて反

対が多数 

※回答

415 賛成

81% 

早期実施

が求めら

れます。 

※ 回 答

419 圧倒

的に反対

が多くで

ました。 

※ 回 答

423 

代案 63% 

賛成多数

でした。 

※回答 368 

賛成 87% 

村民の圧倒

的要望です。

即実施が必要 

※回答 423 

賛成 95％ 

村民の圧倒

的要望です。 


